



León, 27 de julio de 2014

## **El PSOE reclama más ayudas para mayores en situación de pobreza**

- **Catalina Díaz recalca que el PP ha rebasado todas las líneas rojas con la población más desfavorecida**
- **El Grupo Municipal pide al Ayuntamiento que exija más ayudas a las administraciones central y autonómica**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama más ayudas para personas mayores en situación de desamparo económico y social, un desamparo nacido a raíz de la obligación del copago y la retirada de muchas de las ayudas contempladas en la Ley de Dependencia.

La concejala Catalina Díaz recalca que el Ayuntamiento de León ha de exigir tanto a la administración central como a la autonómica una mayor financiación para programas especiales para esta población “con la que el Partido Popular ha rebasado todas las líneas rojas existentes”.

Díaz apunta que los mayores dependientes “son la población más vulnerables y por ello requieren un tratamiento especial en todos los aspectos desde la ayuda económica a la atención sanitaria y social integral”. “Es lamentable que el Partido Popular lejos de prestar la asistencia que requieren todos ellos haya aprobado una serie de políticas que les han dejado aún más desasistidos. El encarecimiento de las residencias, el copago farmacéutico y la eliminación de



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



las ayudas a los cuidadores y a los dependientes les ha dejado en una situación de total indefensión a la que se debe poner inmediatamente remedio. Miles de mayores leoneses se encuentran ahora viviendo por debajo del umbral de la pobreza, sin los ingresos mínimos para sobrevivir en condiciones dignas. Las bases del Estado de Bienestar deben atender estas situaciones y es obligación del Ayuntamiento de León, como administración más cercana, solventar todos estos problemas”.

La edil socialista reclama, por ello, que el Ayuntamiento dote de una mayor financiación todas las ayudas de emergencia social y especialmente las destinadas a este grupo de población tan vulnerable. “Hemos presentado – recuerda Catalina Díaz- distintas enmiendas al presupuesto para ampliar la cobertura social de la población en situación económica más vulnerable y esperamos que el Equipo de Gobierno del PP emprenda cuanto las medidas necesarias para que no haya ni una persona desasistida o desamparada en cualquier aspecto”.